

Democracia Interrumpida: análisis geopolítico, electoral y social

Emilio Nahín Rojas Madero y Francisco Javier Santiago Salas

Lunes 12 de enero de 2015, puesto en línea por colaborador@s_extern@s

"El precio de desentenderse de la política; es ser gobernado por los peores hombres" -Platón-

"Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos" -Mateo 5:10-

John Kerry; el Secretario de Estado de EEUU, manifestó que el congreso de Washington y la casa blanca están preocupados por la parálisis "legislativa" en que se encuentra México desde el caso de los 43 normalistas. Y que por lo tanto; un país que no reforma sus leyes, es un país que se dirige a una crisis económica. Ante tales situaciones; el congresista señala que respaldará la administración de Enrique Peña Nieto y apoyará "administrativamente" en los trabajos de combate al crimen organizado y solución al conflicto normalistas. ¿Puede usted creer en tanto altruismo por parte de Estados Unidos? ¿Y solidaridad para ayudar a un pueblo que al cruzar la frontera e ir a trabajar a esa nación se le asesina por simple discriminación racial?

El verdadero interés de Estados Unidos se encuentra en el terreno económico; en el último par de años, la economía y productividad de esta nación ha presentado una severa caída. Como consecuencia de que hoy en día le es más difícil saquear a los países vecinos, cada día en el mundo surgen más gobiernos de izquierda que ya no permiten más el robo de sus recursos naturales. Con la perdida de Hugo Chávez; se pensó que la resistencia antiimperialista quedaría extinta, pero hoy el mundo tiene a un Kin Jong Un en Norcorea, Rafael Correa en Ecuador, Nicolás Maduro en Venezuela y a uno de los mejores ejemplos a seguir a nivel internacional como primer mandatario y me refiero a José Mujica de Uruguay. Quien a pesar de ostentar tan elevado cargo; siempre mostró esa sencillez y humildad como ningún otro mandatario.

Hoy; el hecho de que el gobierno mexicano no pueda continuar con las contrarreformas colonizadoras dictadas por el congreso de Washington, desde la desaparición de los 43 normalistas; si preocupa. Y el apoyo que oferta al gobierno de Enrique Peña Nieto es el mismo que ofertaron para diluir la huelga en Cananea. Si Crimea y Ucrania son el puente de la economía entre Rusia y el mundo; México es la fuente vital de energía financiera que le brindara hasta diez años de estabilidad económica a Estados Unidos. Sin importarle los millones de vidas mexicanas que se perderán tan solo por la extracción y producción de energéticos; gracias a una reforma energética que no contemplo un plan de protección al medio ambiente.

En México no va a intervenir bajo el pretexto de que es en combate al narcotráfico y corrupción promovidas y protegidas por el propio gobierno de la república. Sino acusando a las autodefensas (Michoacán); a las policías comunitarias (Guerrero) y a la guerrilla mexicana (EPR) de pertenecer a las FARC (Guerrilla Colombiana). Pues no es coincidencia que Álvaro Uribe (Expresidente de Colombia) haya declarado que los 43 normalistas fueron secuestrados por las FARC y tampoco es coincidencia que el actual gobernador interino de Guerrero; Rogelio Ortega Martínez durante su juventud, haya tenido contacto con la guerrilla en Colombia. Aunado al hecho de que Ortega Martínez, durante su campaña a rector de la UAGro., fue financiado por el PRI.

A finales de diciembre del año que acaba de concluir; el secretario de gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, durante su discurso muy sobre exaltado, al mencionar el caso Iguala exclamo -"¡Allá en Guerrero!"- una expresión que los expertos de la psicología califican de "despótica y despectiva". Y

calificando de “enemigos de la paz” a quienes según él; se han servido del conflicto para crear desestabilidad social en el país. Pero se le debe de recordar que fue su partido político quien promovió esta desestabilidad en Guerrero para ganar la gubernatura en 2015 y hoy que todo el mundo sabe de la participación de las fuerzas militares (Proceso, 13/Diciembre/2014) en la desaparición de los 43 normalistas; busca culpables para sostener a su partido en el poder.

En México nos queda claro que la justicia y el aparato gubernamental sirve para proteger al crimen organizado; perseguir a los hombres que buscan la justicia, seguridad, paz (Mireles, Hipólito); hacer héroes a los criminales (Antonio Torres “El Americano”); hacer funcionarios a asesinos y holgazanes (Alfredo Castillo) y quitarle la tierra al campesino. Irónico exclamar: -“En México nos mueve la paz”; cuando -“La paz solo se logra cuando existe justicia”-. No basta con golpear al más débil para erradicar a la corrupción; en esos exámenes de confianza y pruebas antidumpin donde se les somete a los policías y militares, también deben estar incluidos los administrativos, titulares ministeriales, jueces, magistrados y secretarios de seguridad pública de los distintos órdenes de gobierno. Muchas veces son éstos los que le ordenan a las fuerzas públicas y militares; extorsionar al pueblo.

Dejando en claro el marco geopolítico de México en el mundo y como nación; damos paso al terreno geopolítico electoral y social en curso desde el pasado 22 de diciembre (2014). Y es que los comicios electorales del 2015 podrían llegar a ser los más sangrientos; desde la posrevolución mexicana de 1910. Llegando a terribles crímenes políticos como el del Lic. Luis Donaldo Colosio en el proceso electoral presidencial 2018. Y es que el cinismo político y la impunidad en México; hoy en día está en su máximo esplendor (Raúl Salinas de Gortari). Por lo que en el país se vislumbran dos escenarios; en el primero a manera de simple suposición, es que en los meses posteriores el movimiento #AcciónGlobalPorAyotzinapa se verá debilitado.

En éste escenario donde el pueblo esta consiente de que es gobernado por narcogobiernos (PRI, PAN y PRD) y donde el pueblo es consiente que al vender su voto por dinero o despensas; les otorga licencia para delinquir. Y no se manifiesta ni denuncia; ésta clase política será más cínica al cometer actos ilícitos. El tema del crimen organizado va a ser utilizado como excusa sobre todo por el PRI Gobierno; para quitarse del camino a posibles candidatos que desde la oposición (PAN, PRD, PT, ETC.), tengan más oportunidades de ganar, llegando hasta la imputación de falsos delitos, para sacarlos de la contienda política. Y es que estas elecciones ya huelen a sangre; pues por el intento de ganar los comicios, estos narcocandidatos llegaran a asesinar a sus rivales; pues sabrán que tienen un pueblo “dócil”. Lo malo es que no solo los políticos perderán la vida sino también civiles que se vean en el fuego cruzado. El abstencionismo histórico; será nada con lo que se verá en éste 2015.

Las calles de México serán aterrorizadas por soldados y policías; obligados a trabajar en conjunto con sicarios que portarán credenciales de la FEPADE, para intimidar y orientar la votación hacia algún candidato determinado; como el PRI lo ha venido haciendo desde los últimos 5 procesos electorales (Locales y federales) en México, pero hoy ante el cinismo político y la falta de un enérgico reclamo ciudadano, ya podemos calificarlo de narcoterrorismo electoral. A manera de solución a esta situación social; se hace necesaria una verdadera equidad electoral (mismo presupuesto, mismos tiempo en tv para todos los candidatos); y modificar estas leyes electorales donde no existen segundas vueltas, ni porcentajes rigurosos de sufragios; para ser legítimo ganador.

Estas desventajas han orillado a unos partidos a ser simples aliados y facilitado a otros partidos políticos; el imponerle al pueblo, candidatos como José Luis Abarca Velázquez. O ¿apoco creen que toda la culpa la lleva el electorado como el de Iguala, Guerrero que lo eligió en las urnas? Si éste era el candidato menos malo ¿Cómo serían los candidatos propuestos por el PRI y el PAN en ese municipio? Ya urgen estas adecuaciones y reformas al código federal electoral. No solo es la falta de cultura y responsabilidad democrática, no solo el fanatismo dogmático y la corrupción o el empobrecimiento al que la clase política y gobernante somete al pueblo para que éste (por necesidad) vote por malos gobernantes, sino también porque los partidos políticos no cuentan con equidad electoral o porque no ofertan otras figuras más intelectuales y profesionales para administrar y gobernar al pueblo y sus entidades o localidades.

En una entrevista realizada al Lic. Fredy Leyva Irra; nos planteó el segundo escenario sobre lo que sucederá en día 7 de Junio del 2015. –“El movimiento en apoyo a Ayotzinapa; no se detendrá, ante la falta de sensibilidad de los senadores quienes al presentarles un pliego petitorio donde resaltaba el punto de exigencia de posponer los comicios electorales; éstos simplemente abandonaron la sesión, evitando la existiera cuórum y se fueron de vacaciones. Y como respuesta ante tal acto de los senadores; los indignados secuestrarán, quemaran y robarán las urnas. Interrumpiéndose así los comicios ¿Cómo resolver el conflicto de legitimidad del proceso electoral? El vacío legal obligara a lo que los tribunales electorales a declararse incompetentes para dictaminar”-.

Y Agrego: –“el problema regresará al senado y a la cámara de diputados para que lo solucionen. Conforme al plazo establecido en la ley para que los nuevos gobiernos y legislaturas entren en funciones. Y ya que la misma ley no permite más tiempos para volver a celebrar nuevos comicios y como no pueden existir gobiernos y legislaturas acéfalas; los partidos políticos terminarán por repartirse los cargos públicos y curules mediante el acuerdo político, destruyendo así la voluntad ciudadana. A éste fenómeno político y social ya se le puede ir denominando: Democracia Interrumpida”-. Aquí cabe declarar que era obvio que la clase política no detendría los comicios y sobre todo al PRI; que buscando desestabilizar gobiernos como el de Sonora (Caso Padrés) y Guerrero para consolidar su hegemonía en el país. Hoy; no solo ante los mexicanos sino ante el mundo ya es considerado como un: Narcopartido Político.

Desde un análisis más global; se puede atrever a asegurar que el PRI es consciente de estos dos posibles escenarios y que en ambos; a pesar de los fuertes raspones, el mayor beneficiado es él. Parafraseando así la frase que rinde honores al cinismo y al fraude –“¡No se puede ganar en la mesa; lo que no se ganó en las urnas!”-. Y si se analiza mejor; los dos escenarios aquí planteados, no podrían estar divorciados, sino que ambos podrían llegar a converger el próximo 7 de Junio. Y lo más grave es que México ya tiene dos polvorines; encaminados a la violencia armada y el radicalismo de la protesta (Michoacán y Guerrero). Pero ambos motivados por el mismo factor: el narcocrimen organizado. Protegido por los tres niveles de gobierno, los tres poderes de la nación y los tres narcopartidos políticos.

Si realmente los mexicanos estamos hartos de la delincuencia, el secuestro y asesinato de nuestros seres queridos; así como de la impunidad y proteccionismo que reciben los criminales gracias a nuestros gobernantes; la oportunidad de proteger y vengar a nuestros familiares es precisamente el 7 de Junio en las urnas. El AK-47 y la R-15 más efectiva se llama: Credencial de Elector. No el abstencionismo; porque gracias a nuestras pésimas leyes electorales, ésta acción no anula la elección. Recientemente el INE amenazo a los partidos que no alcanzaran el porcentaje; con obligarlos a entregar sus propiedades y retirarles el registro. ¡Señores! Entonces ayudemos al PRI, PAN y PRD; para que pierdan su registro votando “todos juntos” solo por los partidos pequeños. ¡Si realmente estamos hartos de que estos partidos sigan protegiendo y llevando al poder a criminales!

El pueblo mexicano frente al estado fallido; ya debería de estar creando sus gobiernos paralelos; sus autodefensas y comunitarias deberían asumir el papel ejército. Y en su conjunto; haciendo acuerdos con el sector empresarial y social para garantizarles la paz y seguridad que el gobierno “oficial” no ha sido capaz de ofertar. Al mismo tiempo; crear sus tribunales y congresos legislativos paralelos. Ya que organizarse también es un derecho enmarcado en la carta magna (usos y costumbres); legitimados con el reconocimiento del pueblo. Y cuyas funciones de dichos órganos paralelos; serían las de vigilar a los gobiernos y legislaturas constitucionales. Solo cuando el cabildo, los congresos y palacios de gobierno, así como los “Pinos” están siendo vigilados por la presencia física del pueblo; solo entonces estamos hablando de “Democracia”. Y tú ¿Alguna vez has ido a observar que lo que se legisle sea en tu beneficio?

NOTAS:

1. El Conflicto Iguala-Ayotzinapa ha provocado la desbandada de políticos del PAN, PRI y PRD, en entidades federativas como Querétaro, Guerrero y Michoacán, sumándose a Morena y PT; del que se

presume que probablemente a él se incorpore el Ing. Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Estos partidos políticos solo deberán aplicar el rigor de sus estatutos para evitar que se filtren narcopolíticos. Por otro lado; a pesar de que PRI, PAN y PRD aseguran que harán limpieza al interior, lo cierto es que en sus listas de candidatos aun figuran los nombres de destacados narcopolíticos.

2. Da delincuencia organizada ha llegado hasta el vaticano; con la muerte de celebradores y sacerdotes como Gregorio López Gorostieta en Ciudad Altamirano Guerrero. Sin embargo; ante el mutismo del Cardenal Norberto Rivera Carrera, al más puro estilo del extitular de la CNDH en México (Raúl Plascencia Villanueva); desde el propio Vaticano y el propio Papa Francisco ya le impusieron al presbítero de Morelia, Alberto Suárez Inda como un Cardenal paralelo al del DF y menos aburguesado; que realmente defienda a la clase eclesiástica y exija justicia ante las autoridades por el asesinato de sacerdotes; como debiera de ser de un digno representante papal y de la iglesia católica mexicana.

3. Iguala también le dijo al mundo que el crimen organizado está coaligado a los tres niveles de gobierno y los tres poderes de la nación. Motivando a la ONU y 62 países a exigir el esclarecimiento del conflicto y revocamiento del mandato de EPN. Sin embargo; últimamente en la ONU se ha dejado de insistir, lo que apunta a que probablemente el gobierno de la República ya les ofertó prebendas. ¿Será necesario hacer uso del calificativo de “Narcocrímenes” de Lesa Humanidad? Para que la Corte Interamericana de los Derechos Humanos o la HAYA y la ONU intervengan; ó ¿Crear nuestra propias instituciones internacionales? Todo indica que los pueblos y los pobres del mundo estamos solos...

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/07/estragos-de-una-reforma-laboral-y-el.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/10/lagrimas-de-judas-la-otra-hiroshima.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/07/revolucion-mundial-control-poblacional.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/05/mexico-entre-david-y-goliath-guerra.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/05/tlaxcaltecas-vs-aztecas-radiografia.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2014/04/crisis-internacional-y-neocolonizacion.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2014/11/caso-iguala-una-serie-de-eventos.html>

<http://revistalema.blogspot.com/2014/12/analisis-social-previo-al-proceso.html>

<http://revistalema.blogspot.com/2014/12/narcocrimenes-de-estado-preludio-de-una.html>

Emilio Nahín Rojas Madero es estudiante de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Ejecutivo Estatal (PT Guerrero Méx.); Coordinador Municipal del PT (Coyuca de Benítez); Integrante de la Comisión de Comunicación Social (PT Guerrero); Miembro de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York); Columnista Internacional en “Barómetro Internacional” (Sede Venezuela).

Francisco Javier Santiago Salas es Profesor en Coyuca de Benítez; Líder Transportista; Ejecutivo Municipal (PT Coyuca de Benítez) y Delegado Estatal (PT Guerrero, México).